

Journée mondiale de la Nakba (catastrophe) : Cessez-le-feu immédiat ! A bas la colonisation ! Liberté pour le peuple palestinien !

A côté du génocide à Gaza (39 000 morts, 250 humanitaires tués, la famine organisée), le mouvement réactionnaire des colons sionistes a poursuivi sans relâche l'expulsion de la population palestinienne de Cisjordanie, avec le soutien armé total du régime Netanyahu. Les villages palestiniens disparaissent les uns après les autres de la carte. Les agriculteurs, les bergers et de nombreuses autres personnes sont dépossédés de leurs maisons, de leurs terres, chassés ou tués. Des camps de réfugiés sont attaqués et plus de 500 Palestiniens, dont beaucoup de jeunes, ont été assassinés de sang-froid en Cisjordanie au cours des derniers mois.



Exode de Gazaouis

Les « sanctions » de l'Union Européenne - une blague. Le soutien américain à Israël reste sans faillite !

L'Union européenne a désormais décrété des sanctions : quatre hommes et deux groupes de sionistes fascistes n'ont désormais pas le droit d'entrer dans l'UE et d'y faire des affaires. C'est ridicule et se moquer de la population palestinienne !!

Depuis octobre 2023, la présidente de la Commission européenne Van der Leyen a rendu visite trois fois à son « cher Benjamin » Netanyahu. Les États Unis, depuis 1945, ont fourni 260 milliards de dollars d'aide, en grande partie militaire, à Israël. Ils ont opposé leur veto plus de 80 fois à des critiques et sanctions souhaitées par la majorité du Conseil de sécurité de l'ONU. Tout cela pour la politique capitaliste de pouvoir et de domination dans une région d'importance géostratégique : gaz, pétrole, voie maritime...

Entreprises européennes, banques françaises – complices de crimes de guerre !

BNP Paribas, Crédit agricole, Société Générale, BPCE, Axa sont les plus grosses parmi les 700 entreprises européennes qui investissent dans les banques et entreprises israéliennes impliquées dans la colonisation. Elles soutiennent les entreprises israéliennes « qui fournissent des services vitaux pour les colonies : comme la construction d'habitations ou d'usines, la connexion aux réseaux téléphoniques et internet ou encore l'aménagement en équipement de

surveillance (Rapport d'ONG en 2021). Ainsi peuvent se maintenir et se développer les colons terroristes.

Les monopoles capitalistes cherchent le profit, quoi qu'il en coûte et les gouvernements, comme celui de Macron, sont leurs fidèles serviteurs. Non, la guerre en Palestine n'est pas une guerre de juifs contre les arabes ; ni une guerre religieuse, ni celle d'Israël contre le Hamas, mais une guerre coloniale d'oppression et dans l'intérêt de plusieurs puissances impérialistes.

Les protestations prennent de l'ampleur

En avril, une grève générale a eu lieu en Cisjordanie pour protester contre les interventions militaires israéliennes.

Les protestations dans le monde entier s'intensifient : les attaques sur Rafah font gonfler les manifestations, les protestations légitimes des étudiants comme à la Sorbonne ou aux USA se poursuivent malgré la répression. Des dockers d'Italie et de Grèce bloquent les exportations de marchandises (souvent des armes) vers Israël.

Agissons, discutons des perspectives !

Différentes organisations de l'ICOR dont l'Union Proletarienne ML, organisent avec le Front uni international anti-impérialiste une collecte pour l'aide médicale à Gaza. 100 % de l'argent récolté est transmis à l'association « Medico international ». Depuis octobre 2023 plus de 50 000 euros ont été versés.

- Arrêt immédiat du génocide à Gaza.
- Approvisionnement immédiat et complet de la population en médicaments, nourriture, eau, carburant...
- Libération des prisonniers palestiniens, échange des otages et des prisonniers.
- Mesures d'aide coordonnées au niveau international pour reconstruire l'infrastructure à Gaza !



- **Autodétermination totale du peuple palestinien !**

- **Lutte pour qu'Israël soit puni devant la Cour internationale des droits de l'homme et condamné à reconstruire logements et infrastructures !**

- **Pour une Palestine indépendante, laïque et démocratique dans les frontières de 1948 !**

L'UPML soutient le débat international stratégique sur les perspectives de la lutte de libération palestinienne et une large discussion sur le socialisme comme but pour abolir les causes de guerres impérialistes, de l'exploitation et de l'oppression et du racisme sioniste !

Rejoignez-nous.

Pour prendre contact :

Union Proletarienne :
contact-upml@riseup.net

Coordination internationale (ICOR) :
coordinationint@yahoo.co.uk

Front Uni :
unitedfrontsecretariat@protonmail.com

